

Venta de droga en Guápiles Pareja la “recetaba” por la **ventana**

◆ **REINER MONTERO**

Corresponsal GN

Una pareja que recetaba drogas a los estudiantes por una ventana de la casa cayó el viernes en manos del OIJ de Guápiles.

Un vecino que se enteró de que su hijo les compraba drogas fue quien alertó a las autoridades.

Los detenidos son de apellidos Arrieta y Benavides.

Los agarraron a las 5:40 de la tarde de 175 metros al este de la delegación de Guápiles.

Los agentes del OIJ comunicaron que desde hace dos semanas venían siguiendo a esta pareja y tenían hasta videos de cuando les vendían drogas a los estudiantes.

Como parte del operativo, se en-



A la pareja la llevaron a la Fiscalía.

REINER MONTERO GN.

contraron unos billetes marcados, así como varias dosis de crack y puchos de marihuana.